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В данной дипломной работе рассмотрено понятие критических точек 

алгебраических полиномов и рациональных функций, а также их 

расположение. В первом параграфе вводится понятие критических точек и 

рассматриваются теорема Гаусса – Лукаса о расположении критических 

точек полинома и теорема Бохера – Уолша о расположении критических 

точек рациональной функции. Во втором параграфе рассматривается 

неравенство Бернштейна для алгебраических многочленов степени  , где 

также приведено замечание относительно требования выпуклости области  . 

Далее рассматривается следствие из теоремы Бернштейна. В третьем 

параграфе рассматривается неравенство В.Н. Русака для первой производной 

рациональной функции и его доказательство. А в четвёртом параграфе 

рассматриваются оценки высших производных рациональных функций. 
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In this thesis, the notion of critical points of algebraic polynomials and rational 

functions, as well as their location, is considered. In the first section we introduce 

the concept of critical points and consider the Gauss-Lucas theorem on the 

location of critical points of the polynomial and the Bocher-Walsh theorem on the 

location of critical points of a rational function. In the second section we consider 

the Bernstein inequality for algebraic polynomials of degree n, where we also give 

a remark about the convexity requirement for the domain D. After that we 

consider the corollary of Bernshtein's theorem. In the third section we consider the 

inequality of Rusak’s for the first derivative of a rational function and its proof. 

And in the fourth section we consider estimates of higher derivatives of rational 

functions. 


